
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Ordnung und 
Umweltangelegenheiten 

16.05.2019 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Marion Krischok zu Ordnungswidrigkeiten lt. 

Gefahrenabwehrverordnung 
  
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele Ordnungswidrigkeiten wurden auf der Grundlage der 
Gefahrenabwehrverordnung im 1. Quartal 2019 festgestellt und geahndet? 
Bitte für jeden Paragrafen einzeln aufführen. 
 

2. Gibt es bestimmte Stadtviertel, in denen diese gehäuft auftreten? Wenn ja, welche 
Ordnungswidrigkeiten und in welchen Stadtvierteln? 

 
 
Gez. Marion Krischok 
Stadträtin 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2019/05145 
Datum:   24.04.2019 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Marion Krischok 
Plandatum:     
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